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Résumé :

Cette ¢étude vise a mettre en évidence plusieurs types
d’organisations internationales, notamment les organisations
régionales, comme une nouvelle méthode structurant les relations
internationales, laquelle a engendré plusieurs changements dans la
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politique économique, sociales et culturelles des pays, poussant ainsi
les pays de se concentrer régionalement  vers I’intégration
économique du fait que cette derniere est considérée comme un indice
da puissance de 1’’Etat, particulierement aprés la fin de la guerre
froide et le triomphe des valeurs du capitalisme.

Or, le phénoméne de la mondialisation a coincidé¢ avec la
tentative des organisations économiques régionales d’entrer vers une
¢tape d’intégration économique, qui affectérent le processus
d’intégration entre Etats et , par conséquent, il est devenu une rivalité
entre les Etats régionaux et la mondialisation, laquelle a conduit a
I’existence d’un conflit entre le systéme régional et la mondialisation
économique embrassant la liberté commerciale et la disjonction des
groupements économiques régionales.

Mots clés: Organisation internationale, Mondialisation,
groupement, régional, économie.

Abstract:
This study aims highlighting several types of international
organization« notably regional organizationc as a new method

structuring international relation« which has produced several changes

in the economic political¢ social and cultural tracks of countries:

prompting regional assembly countries to seek economic integration.
Especially after the end of the Cold war and the triumph of the values
of capitalism.

But the phenomenon of globalization coincided with the attempt
of regional economic organization to enter the stage of economic

integration« which affected the process of integration among them and

became a rivalry between regional States and globalization« which led

to the existence of a conflict between the regional system and the
global regional economic integration must be achieved with  in the
countries of the regional union while seeking economic globalization
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to liberalize trade globally« and the dismantling of regional economic

frameworks.
Keywords:  International = Organization,  Globalization,
Grouping, Regional, Economic.
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